

Jornal: <i>El País</i>	N.º <i>51</i>
<i>Espanha</i>	
Data: <i>21-8-79</i>	Loc.

Aumenta la distancia entre Eanes y la derecha portuguesa

E1

N. G., Lisboa

Si los militares portugueses hubiesen querido tomar el poder, podrían haberlo hecho con facilidad el 26 de noviembre de 1975. Esta declaración de Ramalho Eanes a los periodistas que le acompañaron en su visita a la Feria Agrícola e Industrial de la Región del Suero, en el noreste de Portugal, es interpretada como la expresión de la creciente irritación del general-presidente frente a la campaña de hostilidad de los partidos de Alianza Democrática. El pasado sábado, Sa Carneiro, en su intervención final en el debate sobre el programa del Gobierno, había renovado sus acusaciones contra el jefe del Estado. Para el dirigente socialdemócrata, el presidente encabeza un proceso «antidemocrático y totalitario», que encuentra hoy su expresión en la trilogía «Eanes-Lourdes Pintasilgo-Partido Comunista», como la tuvo en 1975 en la acción conjunta de Costa Gomes, Vasco Gonçalves y del PC.

Fundação Cuidar o Futuro

